



COMMUNIQUÉ

LA PÊCHE, LE 27 JANVIER 2021

LA PÊCHE : IL TERMINE SA COURSE CONTRE UN COMMERCE

Vers 13 h 20 mardi le 26 janvier sur la route 105, un homme de 29 ans de Gracefield a tenté de semer un patrouilleur qui venait tout juste de le capter au radar pour vitesse.

Durant sa tentative de fuite, il est entré en collision avec le mur d'un commerce du secteur Alcove dans la municipalité de La Pêche. À la suite de l'impact, l'homme a rapidement abandonné le véhicule sur place et pris ses jambes à son coup en direction du boisé.

À l'arrivée des policiers, ceux-ci n'ont eu qu'à suivre les traces de pas de la neige pour retrouver l'individu caché derrière un arbre, avec ses bottes et une partie de son manteau bien visibles. Celui-ci n'a pas offert de résistance. L'homme connu des policiers a été accusé de fuite, de conduite dangereuse et d'entrave.

En plus des accusations criminelles, celui-ci devrait recevoir des constats d'infraction pour délit de fuite, vitesse et pour avoir conduit avec un permis de conduire sanctionné. Il est à noter que celui-ci était aussi recherché pour un mandat d'arrestation. Il fut détenu et doit comparaître aujourd'hui à la Cour

-30-

Pour plus de renseignements composez le

Sergeant Martin Fournel
Section Relations communautaires et à la Prévention
Service de la Sécurité publique
MRC des Collines-de-l'Outaouais
7, chemin Edelweiss
La Pêche (Québec) J0X 3G0
819-459-2422 ext.3262
819-661-0656 Cellulaire

PRESS RELEASE

LA PÊCHE, JANUARY 27, 2021

LA PÊCHE : HE ENDS HIS RACE IN A LOCAL BUSINESS' WALL

On Highway 105, Tuesday January 26th at approximately 1:20 p.m., a 29-year-old man from Gracefield tried to outrun an officer that had just been caught on radar for speeding.

In his attempt to escape, he collided with the wall of a business in the Alcove sector in the municipality of La Pêche. Following the impact, the man quickly abandoned the vehicle right away and sprinted towards a wooded area.

When the officers arrived, they only had to follow the footprints of the snow to find the individual hidden behind a tree, with his boots and part of his coat clearly visible. He offered no resistance. The man known to the police was charged with flight, dangerous driving and obstruction.

In addition to criminal charges, he should receive tickets for hit-and-run, speeding, and for driving with suspended license. It should be noted that he was also wanted for an arrest warrant. He was detained and is scheduled to appear in court today.

-30-

For further information, please contact

Sergeant Martin Fournel
Public Relations and Prevention Section
Public Security Service
MRC des Collines-de-l'Outaouais
7 Edelweiss Road
La Pêche, Quebec J0X 3G0
819-459-2422 – extension 3262
819-661-0656 (cell phone)